



HEIMAT- UND BÜRGERZEITUNG  
DER VERBANDSGEMEINDE VORDEREIFEL

### ■ Viel los beim Adventsmarkt in der Villa Toscana in Kottenheim

Traditionell fand auch in diesem Jahr im Seniorenzentrum Villa Toscana in Kottenheim der Adventsmarkt statt.

Bei weihnachtlichem Ambiente wurden an vielen Ständen die verschiedensten Weihnachtsartikel oder auch Weihnachtsgeschenke präsentiert, wie z.B. Floristik und Adventskränze, Edelsteine, Schmuck, Dekorationsartikel, leckeres aus der Hausfrauenküche und vieles

mehr. Aus der Tagespflege kamen wie in jedem Jahr, Marmeladen, Weihnachtsgebäck, Selbsthergestellte Schnäpse und Liköre, die die Betreuungskräfte mit den Bewohnern und Tagesgästen gemeinsam hergestellt hatten. Weihnachtspunsch, Waffeln und herzhaftes Leckereien sorgten für das leibliche Wohl. Zahlreiche Gäste, die Bewohner, Tagesgäste sowie das Personal konnten sich



an diesem Tag auf die bevorstehende Weihnachtszeit besinnlich einstimmen. Viele nette Gespräche und der ein oder andere Kaffeeplausch sorgten für eine sehr gute Stimmung.

Die Einrichtungsleitung Ellen Schäfer freute sich über so viele Gäste und Angehörige, die sich an den vielen schönen Sachen erfreuten und über so nette Gespräche. „Für die Bewohner unseres Hauses ist der Weihnachtsmarkt immer wieder etwas Besonderes, da nicht nur viele Angehörige kommen son-

dern auch immer neue Gesichter zu sehen sind und neue Themen zu guten Gesprächen führen“, so Ellen Schäfer.

Die Villa Toscana ist eine Einrichtung des Trägers Projekt 3 gGmbH. Seit 1998 leben hier 41 Damen und Herren im Alter. Außerdem werden rund 22 Gäste in der Tagespflege betreut. Mehr als 60 Mitarbeiter sind rund um die Uhr für das Wohl dieser Menschen im Einsatz.

Nähere Infos unter [www.projekt-3.de](http://www.projekt-3.de).